Comunión en el "Punto de Selección"

Dr. Howard Morgan



Un mensaje de Arrepentimiento Redención y Esperanza





Prejuicios desatados

El Holocausto, asesinato sistemático de 6 millones de judíos europeos, es uno de los periodos más catastróficos de genocidio y deshumanización de la historia. Asombrosamente, hay grupos hoy en día que niegan que el holocausto haya sucedido nunca. El Holocausto no puede ser borrado de la Historia ni desestimado como el trabajo de un puñado de hombres irracionales.

Cada hecho progresivo de persecución nazi y crueldad hacia los judíos se desarrolla de acuerdo a una lógica perversa, facilitada en gran parte debido a que el resto del mundo no conocía el aprieto en el que se encontraban los judíos, al rehusar darles refugio y escoger permanecer callados.

Tildar a los responsables de irracionales es ignorar la evolución de su ideología y habilidad política, el alcance que requería su compleja organización y la vasta participación que casi hizo posible que la **Solución Final** de Hitler **al problema de los judíos, la completa exterminación de los judíos europeos** tuviera éxito.

Sólo Hitler y sus asistentes no hubieran podido tener éxito sin la ayuda de miles de organizadores, participantes y colaboradores, al igual que el apático consentimiento de otras naciones.

La única forma de prevenir otro Holocausto es entender que motivó a los nazis para usar sus conocimientos, habilidades y tecnología para unos propósitos genocidas. Debemos llegar a entender los horrores que crearon un deseo desmesurado por el poder, unos prejuicios despiadados, una apatía sin corazón y una desalmada indiferencia.

Se llama antisemitismo

Antisemitismo es el odio y la hostilidad hacia los judíos o su discriminación como grupo religioso o raza. Tiene muchas formas diferentes, incluyendo enseñanzas religiosas proclamando que Dios ha rechazado a los judíos porque no aceptaron a Jesús como su Mesías. Por mantener su religión y cultura única, los judíos fueron victimas de diferentes clases de prejuiciosas o estereotipadas prácticas y creencias.

Historia de odio

El pueblo judío ha vivido bajo una larga historia de prejuicios y persecución que aparece y desaparece a lo largo de toda su historia. En diferentes tiempos y lugares fueron sujetos a diversas formas de horribles tratamientos. Estos van desde las mas benévolas formas de discriminación a los horribles pogroms (los gobiernos financiaban masacres) y expulsiones a nivel nacional (p.e. en España, en 1492). El fundamento de esta persecución esta fertilizada por las **doctrinas antisemitas** enseñadas por la Iglesia, tanto Católica como Protestante.

Mientras que la época de la Ilustración y la Revolución francesa trajeron en el siglo XVIII una nueva libertad religiosa a Europa, esto no redujo el antisemitismo y los judíos siguieron siendo tratados como extraños, En el siglo XIX la discriminación continuó y en algunos lugares incluso se intensificó violentamente. El así llamado "racismo científico" emergió y basaba su hostilidad hacia los judíos en sus supuestas características biológicas y reemplazada religión como base primaria para el antisemitismo. Continuando en el siglo XX, el desorden y confusión tanto político como económico que causó la 1ª Guerra Mundial intensificó el prejuicio en contra del pueblo judío y el racista antisemitismo que floreció en la Alemania nazi exacerbó el Holocausto.

Los Judíos - Llave del retorno de Jesús

A través de toda la Historia, el antisemitismo ha sido mas que un mero fenómeno religioso, social, económico o político. Es una estrategia inspirada por espíritus demoníacos que no buscan solo herir o matar judíos sino impedir la Segunda venida de Jesús (Yeshua) el Mesías. Los judíos son el objetivo de Satanás no solo porque son judíos sino por **el crucial lugar que ocupan en el retorno del Mesías** a la tierra (Za. 12:10-11, 14:4, Mt. 23:39, Ro.11:15) Debemos entender esto para poder reconocer y exponer de una manera efectiva las causas del antisemitismo y, a la medida que Dios nos da la habilidad, mantenernos firmes en contra de sus actividades y erradicar sus efectos.

Dejadme que os explique un poco mas todo esto. El máximo objetivo de los demonios que inspiran el antisemitismo es siempre el mismo, la destrucción del pueblo judío. ¿Porqué? porque Satanás entiende que el pueblo judío está en el centro del plan de Dios para la Segunda venida de Jesús. En Mateo 23:39, Jesús les dice que no le **verán** más hasta que ellos le **digan**: "Bendito el que viene en nombre del Señor" Por favor, pon mucha atención en el hecho de que **lo dicho** precede a **lo visto**, en otras palabras, los judíos que rechazaron a Jesús deben recibirle, deben llamarle para que Él vuelva.

En Hechos 3:21, Pedro declara que Jesús "debe seguir en el cielo hasta el tiempo de la restauración de todas las cosas que los profetas anunciaron" Los profetas declararon muchas cosas acerca del pueblo judío, incluyendo su reencuentro en la tierra de Israel.

El profeta Zacarías dijo que cuando Dios derrame sobre el pueblo judío el "espíritu de gracia y de oración" ellos "me mirarán a mi, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como se aflige por el primogénito" En ese gran día de revelación nacional los judíos clamarán para que Jesús vuelva del cielo.

Creo que el apóstol Pablo afirma esto en Romanos 11:15, "porque si su exclusión es la reconciliación del mundo, ¿qué será su admisión, sino vida de entre los muertos?" Sabemos desde el versículo 1 de este capítulo que Dios no ha rechazado al pueblo judío, el rechazo del cual Pablo habla aquí es del rechazo judío hacía Jesús. La "Biblia judía completa" del Dr. David Stern lo traduce: "¿porqué si el que ellos dejaran a Jesús a un lado significa la reconciliación del mundo, que va a significar si le aceptan? Será vida de entre los muertos!" Su rechazo de Jesús significa la reconciliación del mundo y su aceptación de Jesús significará "vida de entre los muertos". Personalmente, no creo que esto se refiera a un avivamiento alrededor del mundo, creo que esto se refiere a la actual resurrección de la muerte. Sabemos por 1ª Co.15:51-52 y 1ª Tes. 4:16-18 que esta resurrección tiene lugar cuando el Mesías vuelve, también sabemos que Su regreso significa el encarcelamiento y la eventual destrucción del diablo y toda su obra (Apoc. 20:1-7)

Satanás también conoce esta plan y ha tratado y seguirá tratando de impedir que las palabras de los profetas se cumplan. Si consigue esto, de acuerdo a Hch. 3:21, Jesús permanecerá en el cielo. Debido a que el pueblo judío tiene esta parte central en el plan de Dios para el regreso de su Rey, son el objetivo de Satanás. El plan de

Satanás es sencillo, si puede destruir a los judíos ya sea por asimilación o mediante la muerte (y él prefiere la muerte porque así no hay posibilidad de una restauración) puede impedir que las palabras de los profetas se cumplan y así impedir el regreso de Jesús.

Esto explica porque han habido tantas ocasiones en las que el pueblo judío ha sido perseguido y asesinado. Satanás quiere que pierdan su identidad como judíos o que pierdan sus vidas, para que de esta manera no haya nadie que pueda cumplir las palabras de los profetas. La obsesión nazi con el asesinato de los judíos era el intento de Satanás de impedir el regreso de Jesús El mismo espíritu que les inspiro a ellos está operando hoy bajo el aspecto del fundamentalismo islámico. Lo que no consiguió en el Holocausto lo está tratando de hacer por medio de la "Yijad" o "Guerra Santa". Debemos tomar muy en serio las afirmaciones del presidente de Irán acerca de destruir Israel por medio de un holocausto nuclear porque está operando en el mismo espíritu demoníaco que Hitler.

En la medida que entendemos los aspectos demoníacos de esta batalla, debemos ser diligentes en mantener puesta nuestra "armadura" y hacer uso de toda la variedad de armas espirituales (Ef. 6:11-18, 2ª Co. 10:4-5). Nunca debemos ignorar las estrategias del enemigo (2ª Co. 2:11) sino por el contrario recordar siempre que es un enemigo derrotado (Col. 2:15) y luchamos esta batalla muy por encima de él, sentados en los lugares celestiales con Jesús (Ef. 1:20-22, 2:15)

Dios advierte a la Iglesia

Si entendemos que el antisemitismo es una estrategia diabólica para impedir el regreso de Jesús, entenderemos porque Dios nos da una advertencia tan fuerte de no permitir que entre en nuestros corazones.

"Pues si algunas ramas fueron desgajadas, y tú, siendo olivo silvestre, has sido injertado en lugar de ellas, y has sido hecho participante de la raíz y de la **rica savia del olivo**, **no te jactes contra las ramas**; y si te jactas, sabe que no sustentas tú a la raíz, sino la raíz a ti.

Pues las ramas, dirás, fueron desgajadas para que yo fuese injertado. Bien; por su incredulidad fueron desgajadas, pero tú por la fe estás en pie. **No te ensoberbezcas, sino teme**. Porque si Dios no perdonó a las ramas naturales, **a ti tampoco te perdonará**. Mira, pues, la bondad y la severidad de Dios; la severidad ciertamente con los que cayeron, pero la bondad para contigo, si permaneces en esa bondad; pues de otra manera **tu también serás cortado**" (Romanos 11:17-22)

En este pasaje de la Escritura, extremadamente importante, Pablo declara que Dios considera que la arrogancia hacia el pueblo judío (las ramas naturales) es un pecado muy grave. A sus ojos, este pecado es tan atroz que aquellos que sean culpables de él experimentarán **la severidad del juicio de Dios** y el ser apartados o cortados de la verdadera fuente de la vida espiritual, las raíces del olivo. No es Pablo el que da origen a este término, él hace referencia a todas las veces que la expresión "cortado" es usado en la Biblia hebrea. Él también nos plantea, debido a su pasado como Rabí, que el entendimiento tradicional de esta expresión significa muerte prematura. Cada persona que lee esto puede entender la sencillez de esta

analogía, cada rama cortada del árbol deja de recibir el alimento de las raíces de ese árbol y muere.

De manera asombrosa, los lideres de la iglesia desobedecieron este aviso apostólico y se volvieron arrogantes hacia el pueblo judío. Su antisemitismo trajo el juicio de Dios. La Iglesia fue **cortada** de sus raíces en el Olivo de Israel. Ella ya no recibió la vida espiritual que fluye de esas "ricas (literalmente **aceitosas** o **ungidas**) raíces"

La Historia nos muestra el resultado de ser cortado. Somos testigos de una triple estrategia demoníaca de filosofía griega (intelectualismo y humanismo reemplazan a la revelación), formas romanas de gobierno (emperadores reemplazan a siervos) y creencias religiosas paganas (p.e. la Semana Santa reemplaza la Pascua judía). Esta estrategia creó diferentes doctrinas, dogmas, creencias y prácticas que no son bíblicas y que transformaron al original, auténtico y profético Cuerpo de Cristo lleno del Espíritu Santo en una institucionalizada nueva religión llamada Cristianismo. Lo que empezó en el espíritu ahora está en la carne (Gá.3:3) A ello se suma que esta religión fue inspirada por el enemigo para mantener una adversa y persecutoria relación con el pueblo judío para impedir así que el antiguo pueblo de Dios reciba un verdadero testimonio de quien es Jesús y de lo que El realmente hizo. En otras palabras, el antisemitismo no solo corta a la Iglesia de las raíces que le dan la vida sino que también pervierte la relación de la Iglesia con el pueblo judío. En lugar de proclamar un amoroso testimonio de redención hacia el pueblo judío y mostrar una vida sobrenatural, poderosa en el fluir del Espíritu Santo que provocaría al Israel natural a una envidia espiritual, el cristianismo se llenó de demoníacas doctrinas que enseñaban desprecio y odio por el pueblo judío e inspiraron horribles actos de persecución.

Satanás hizo una obra maestra. Cortó a la Iglesia de sus raíces y pervirtió su relación con las ramas naturales. En lugar de provocar a los judíos a tener fe en Jesús, la Iglesia hizo exactamente lo opuesto. Con sus enseñanzas de desprecio hacia los judíos, diabólicamente inspiradas, y su legado de odio y persecuciones, la Iglesia provocó continuamente al pueblo judío a sentir una profunda hostilidad y antagonismo hacia Jesús, que permanece hasta el día de hoy. En una de las grandes e irónicas tragedias de la historia, la Iglesia estaba trabajando con el diablo y oponiéndose al plan de Dios para el regreso de su propio Señor.

Trágicamente el antisemitismo permanece en la Iglesia de hoy en día, la Teología del Reemplazo y otras virulentas doctrinas anti-judías y anti-Israel, son endémicas en el Cristianismo, debemos confrontar todo esto y quitarlo. Esto ocurrirá en la medida que los creyentes de alrededor del mundo se arrepientan por el complot que la Iglesia ha hecho con el espíritu de antisemitismo a través de los años y renuncien a cualquier conexión presente con él. El fruto de este arrepentimiento será una restauración de la relación y responsabilidad que la Iglesia tiene hacía el pueblo judío.

El objetivo y la meta del espíritu demoníaco de antisemitismo no ha cambiado, sólo cambian sus estrategias. En la Alemania nazi se expresaba a si mismo usando ideología racial, en el Islam radical usa creencias religiosas y metas políticas, no seamos ingenuos, este espíritu no sólo busca la destrucción de "la entidad sionista,

ilegitimamente creada por los infieles occidentales en tierra musulmana" sino también la destrucción de el "pueblo del sábado" y el "pueblo del domingo" que, por no ser musulmanes, son considerados infieles y por ello dignos de muerte. Este espíritu satánico busca controlar el mundo, pero no lo hará, ¡¡¡ el Dios de Israel lo hará!!!

El Plan nazi para erradicar al pueblo judío

Una de las mas horribles puestas en práctica de la estrategia de Satanás tuvo lugar durante el Holocausto. Mezclando ideología política racista con fuertes creencias ocultistas, los nazis fueron inspirados demoníacamente para llevar a cabo el sistemático asesinato de los **11 millones** de hombre, mujeres y niños judíos de Europa y si hubiesen ganado la guerra, los judíos del mundo entero. Cuando se probó que el escuadrón móvil de la muerte (Einsatzgruppen) no era efectivo, crearon un plan de identificar a los judíos de manera sistemática y reunificarlos en partes amuralladas de las ciudades llamadas guetos. Los judíos eran transportados en trenes de ganado a los campos de la muerte, donde serían seleccionados para morir inmediatamente en las cámaras de gas o trabajar hasta la muerte como esclavos sin derecho a comida.

Engaño y delirio

De la misma manera que el diablo es un maestro en mentiras y engaños, convenciendo a la gente de una cosa cuando la verdad es totalmente lo contrario, y lo hace de una manera tan sutil, así eran los nazis. Eran diestros en la mentira y el engaño, capaces de ser muy sutiles cuando deseaban esconder sus verdaderas intenciones. Aunque proclamaron audazmente su deseo de crear una Europa **libre de judíos**, mantuvieron en secreto el método de exterminio en masa. Los oficiales de la S.S. y los soldados que tenían que llevar a cabo los asesinatos fueron escogidos muy cuidadosamente para sus trabajos y todos ellos tenían que jurar silencio.

Los nazis usaron un lenguaje codificado en todas sus comunicaciones, por ejemplo, a menudo usaban la palabra "acción" queriendo decir que se iba a cometer un asesinato en masa o que ya se había llevado a cabo. También eran capaces de convencer a comunidades judías completas que solo estaban siendo reubicadas para su mayor bienestar, condiciones mas seguras, etc. Para hacer el traslado lo mas fácil posible, se animó a los judíos a llevar con ellos las pertenencias que para ellos eran mas valiosas, pero esto era para poderles robar mas fácilmente. Incluso a veces, los nazis convencieron a los judíos para que compraran sus billetes del tren.

Auschwitz y los Campos de la Muerte

El primer campo de la muerte fue situado a las afueras del pueblo polaco de Oswiecim. Los nazis le dieron el infame nombre alemán Auschwitz. En Auschwitz, originalmente un campamento militar, los nazis perfeccionaron la ciencia del exterminio en masa. Después de perfeccionar este proceso, construyeron una segunda factoría de la muerte mas grande, mas o menos a 2 Km. de distancia, a la que llamaron Birkenau o Auschwitz II. Birkenau tenía 4 cámaras de gas masivas subterráneas, capaces de matar a 2000 personas en aproximadamente 20 minutos

en cada una de ellas. Para minimizar el pánico, los nazis instalaron duchas falsas en el techo, diciéndoles a sus victimas que solo iban a tomar una ducha, entonces dejaban caer **bolitas de cianuro** dentro de estas cámaras herméticas desde unas aberturas en el techo, al entrar en contacto con el aire las bolitas generaban gases mortales. Trabajadores judíos sacaban los cadáveres, afeitaban sus cabezas (el cabello era usado para confeccionar mantas o rellenar colchones) y sacar el oro que pudieran tener en los dientes. Al lado de las cámaras de gas había **enormes crematorios** con docenas de hornos especialmente diseñados donde cada uno podía quemar, de media, tres cuerpos en media hora.

"Punto de selección"

Como a los nazis les gustaba documentar todo meticulosamente, tomaron fotos de todo el proceso de exterminio, podéis ver una de las fotos en la portada. Estas fotos capturaron la llegada de los transportes y la salida de los judíos de los vagones de tren. Los hombres y los muchachos eran separados a un lado de la plataforma y las mujeres y los niños de ambos sexos a la otra. Cada individuo debía andar a lo largo de la plataforma hasta el lugar donde serían examinados por uno o dos segundos por los oficiales de la SS para ver cual era su estado físico, aquí determinaban si iban a trabajar hasta morir como trabajadores esclavos o los mandaban directamente a morir a la cámara de gas. Todos los ancianos, la mayoría de las mujeres y todos los niños eran mandados directamente a la muerte. Este lugar de examen y selección para vivir o morir es bien conocido como el "Punto de Selección". Era aquí donde los monstruos como el Dr. Mengele se "plantaban" y escogían a las víctimas para sus abominables experimentos médicos.

Visitando el "Punto de Selección"

La primera vez que estuve en el "Punto de Selección" fue en 2001. Visitar los campos de la muerte desafía cualquier explicación, todo lo que uno puede hacer es caminar por el lugar, estupefacto, en silencio y ser testigo de las evidencias de lo horrible y despiadadamente cruel que era y la sed de sangre que tenia el régimen nazi. Los campos son un ejemplo del inhumano, insano, asesino, satánicamente inspirado odio que había en el corazón de la Alemania nazi.

Me dí cuenta de que estaba en el lugar que era literalmente el **epicentro del mal**, donde el odio de los nazis perpetró el asesinato de millones de personas judías, De todas maneras no era sólo el odio alemán. Todas las naciones europeas, Rusia y Ucrania tenían creencias antisemítas muy arraigadas y un largo historial de persecución al pueblo judío. Estaban directa o indirectamente involucrados, a un mayor o menor nivel, en dar apoyo a la **"Solución Final"**; todos comparten la culpa de la creación del "Punto de Selección".

De hecho, el "Punto de Selección" no era el epicentro del odio nazi y la complicidad europea. Era el resultado de cientos y miles de demoníacas doctrinas antisemitas abrazadas por la Iglesia y practicamente vomitadas por sus engañados líderes. El "Punto de Selección" es la culminación y el fruto máximo de la Teología del Reemplazo y de todas las otras **enseñanzas de desprecio y odio** hacia los judíos de ambas fuentes, seculares y "cristianas".

Aunque habían muchos campos de concentración, campos de la muerte y multitud de lugares de matanzas, el "Punto de Selección" de Birkenau es único para representar todos esos lugares donde los judíos fueron asesinados y permanece tal como el día que fue liberado por el ejército ruso. Te puedes poner de pie exactamente en el lugar donde los oficiales de la SS y determinaban el destino de cada judío que examinaban brevemente. Aquí vemos el maligno fruto de la culminación de siglos de doctrina y dogma antisemita. Aquí, la verdad está clara, aquí, se revela el objetivo real del demoníaco espíritu de antisemitismo. Antisemitismo significa muerte; muerte física para los judíos y muerte espiritual (ser "cortado") para la Iglesia.

Invitación única

Volví a Polonia durante varios veranos, dando conferencias y enseñando sobre las Raíces Judías en diferentes ciudades de Polonia. En julio de 2005, la conferencia se trasladó definitivamente a Oswiecim y se llamó "Del Holocausto a la Esperanza", una parte del programa de la conferencia incluye llevar a todos a visitar los campos de la muerte de Auschwitz-Birkenau. Los lideres de la conferencia me pidieron dirigir un culto de **Comunión en el "Punto de Selección"** en Birkenau. Hace años, el Señor les dio a estos líderes la visión de llevar pequeños grupos de creyentes y celebrar comunión allí, pero esa era la primera vez que se reunía un grupo tan grande. Esa era también la primera vez que un creyente judío lo dirigía. Como judío mesiánico me sentí muy honrado de ser humildemente escogido por el Señor para dirigir un servicio así en el mismo "Punto de Selección" del enemigo.

Dirigir este culto de Santa Cena fue una de las experiencias mas profundas de mi vida. Me impactó de una manera tan profunda que no pude ni siquiera hablar durante tres días. Después seguía teniendo una gran dificultad para hablar de mi experiencia. También ha sido un trabajo muy arduo escribir acerca de ella, porque me costaba mucho encontrar las palabras que pudieran expresar lo que el Señor me mostró allí. Oro para ser capaz de comunicarlo ya que creo que al celebrar la Santa Cena en el "Punto de Selección" estamos liberando algo en el ámbito espiritual que puede tener un gran impacto en la futura historia de la Iglesia y su relación con el pueblo judío.

Comunión en el "Punto de Selección"

Al empezar a dirigir el servicio de Comunión fui muy intensamente consciente de las siguientes tres cosas:

- 1. Aquí estaba yo, **un judío**, de pie en el lugar donde tantos judíos estuvieron enfrentando una muerte inminente o un despiadado sufrimiento. Como todos los judíos que llegaron a los campos supieron, yo también supe que si hubiera sido parte de esa generación hubiera estado entre ellos.
- 2. Estaba allí de pie, no solo como judío, sino como **un judío que creía en Jesús** y que como líder reconocido Su Iglesia.
- 3. Debido a la larga y dolorosa historia de antisemitismo cristiano, estaba allí de pie en el lugar que encarnó el conflicto complicado, retorcido, profundo

históricamente y que todavía continua entre **el pueblo judío y Jesucristo**. También era muy consciente de lo que esta relación significa para el cumplimiento de la profecía bíblica que culmina con el regreso del Mesías.

Profundamente asustado

Es muy importante para vosotros comprender cuan profundamente el Holocausto afectó al pueblo judío. Es la experiencia que les define en la actualidad; cada alma judía esta marcada, en un grado u otro, por el Holocausto; la percepción de los judíos y su manera de ver la vida esta influenciada por él. Es la lente por la que cada persona judía mira el mundo. Una evidencia de esto es que casi cada publicación judía que puedes leer tiene alguna referencia a ello en una forma u otra, ya sea directa o indirectamente. La nación de Israel nació de las cenizas del Holocausto y su recuerdo se levanta como un duro recordatorio para los judíos en general y para los Israelitas en particular de la principal meta de aquellos que les odian.

Mi visión

A medida que avanzaba el servicio, levanté por encima de mi cabeza la **Copa de Redención** que representa la Sangre del Mesías. En unos breves minutos pero extremadamente profundos, pude sentir, oír y ver en lo profundo de mi espíritu, algunas visiones paralelas que confluían en un mensaje profético con una intensidad que me es difícil describir, estas visiones me afectaron profundamente tanto física como psicológica y espiritualmente.

Las imágenes que vi, eran como películas seleccionadas de la historia. Representaban alternativamente la gloriosa historia de la redención del auténtico **Cuerpo de Cristo** y luego la **Iglesia cristiana** con su larga y dolorosa historia de intenso antisemitismo y persecuciones en contra del pueblo judío y debido a esto, la profunda y arraigada hostilidad de los judíos hacia Jesús, la Iglesia y la religión cristiana.

En esas imágenes, vi y oí predicadores antisemitas despotricando, emocionando y arengando a ignorantes multitudes a un violento frenesí. Escuché a lideres religiosos enseñando doctrinas demoníacas y mentiras pervertidas que reproducían odio y persecución, pogroms, inquisiciones, expulsiones y conversiones forzadas. Todo ello conducía al genocidio que se llevó a cabo en el mismo lugar donde estábamos. Rodeados de muerte, pude sentir el legado del odio y de las enseñanzas de desprecio, en el nombre de Jesucristo, que tan honda y profunda herida ha dejado en mi pueblo judío.

La gran diferencia del arrepentimiento

Y aquí estábamos, **arrepintiéndonos** por aquellos históricos pecados tan horrendos y **renunciando** a sus presentes influencias. Estábamos haciendo aquello porque todos habíamos experimentado la **redención** que estábamos conmemorando en la Santa Cena. Aquel, cuyo nombre había sido perversamente usado para vomitar odio hacia los judíos, es el que había cambiado nuestras vidas y dado Su amor por cada pueblo.

Todo mi ser fue consciente de una manera intensa, profunda y dolorosa que el "Punto de Selección" no fue tan solo el resultado del odio insano de los nazis, sino que, de hecho, fue la **culminación de siglos del odio corrosivo** que la Iglesia ha predicado en contra de mi pueblo. Fue este odio inspirado por Satanás, nutrido de traiciones, viles doctrinas diabólicas y las malvadas agendas de lideres engañados que crearon las creencias que dieron a luz la **Solución Final** e hicieron posible la creación de un lugar tal, como el "Punto de Selección". Representa el máximo fruto del antisemitismo cristiano, la Teología del Reemplazo (engañosa doctrina que enseña que la Iglesia ha reemplazado a Israel en el plan de Dios; los judíos ya no son el pueblo escogido de Dios y no tienen un destino profético) y todas las demás enseñanzas, dogmas e ideologías que enseñan desprecio y odio hacia el pueblo judío.

A medida que veía esta horrible historia de la Iglesia aparecer poco a poco, la conciencia de mi **carácter judaico** y del hecho que yo, **un judío**, estaba dirigiendo ese culto de Santa Cena, se hizo mas poderosa. Aquí estaba yo, un judío cuyo pueblo había sido perseguido y masacrado por el **crimen de ser judío**. Al mismo tiempo, también era muy consciente de que estaba de pie en este horrible lugar de muerte, no solo como **judío**, sino también como **judío** que creía en **Jesús** a quien mi pueblo culpa de ser la causa raíz de todo el **antisemitismo cristiano**. Ellos le culpan a **ÉI**, le acusan (a Aquél cuyo nombre muchos de los que aquí sufrieron y murieron ni siquiera pronunciarían) de ser un hereje, un apóstata, un traidor, un mentiroso y un engañador. **ÉI** es el fundador del Cristianismo, la religión del odio que tanto dolor les ha causado. **ÉI**, el rechazado y despreciado **Jesucristo**, es el máximo culpable de su sufrimiento y dolor.

El Mesías

¿Y porqué lo judíos deberían de creer otra cosa? Sus rabinos, en los que ellos confían incondicionalmente, les han enseñado que Jesús solo fue otro falso mesías, un engañador que debía ser rechazado y evitado. Les han enseñado que los cristianos, debido a su ignorancia, han malentendido, malinterpretado y hecho un mal uso de la Torá y de las escrituras bíblicas. La experiencia que los judíos han tenido del Cristianismo y de la mayoría de aquellos que se llaman cristianos sólo han confirmado ese punto. Aquellos que dicen representar a Jesús arrojaron odio y veneno, despreciándoles, expulsándoles de sus hogares y de sus países, masacrándoles y quemándoles vivos en sus propias sinagogas. La persecución no fue siempre de forma abierta sino que algunas veces fue sutil e indirecta (p.e. negando oportunidades de empleo o la admisión a la universidad). Todo esto ha hecho que mi pueblo se duela de estas heridas emocionales y psicológicas.

La Visión continúa...

Al continuar la visión, vi los llamados debates a los que la Iglesia obligó a los judíos. Los rabinos se asían a su devoción a la Torá y a sus tradicionales interpretaciones de las Escrituras. Seguían proclamando su rechazo a Jesús como Mesías. Esta postura solo hacia que confirmar la creencia de la Iglesia de que los judíos eran pérfidos y como consecuencia rechazados por Dios y dignos de ser perseguidos y muertos. Vi a los inquisidores torturando a los judíos hasta que confesaban cualquier cosa, incluso que Jesús era el Mesías y aun asi ejecutarles.

Vi las "Yeshivas" (escuelas judías) y sinagogas donde oí los argumentos que los rabinos daban para probar que Jesús no podía ser el Mesías y al mismo tiempo prohibían la lectura del Nuevo Testamento debido a las **mentiras y odio** que ellos creían que éste enseñaba. Podía ver y sentir la rabia de los rabinos y del pueblo judío a la mera mención del nombre de Jesús y la virulencia de los predicadores, sacerdotes y obispos hacia los judíos por ser el "pueblo que mató a Jesús". Entremezclado con esto y por encima de todo ello puede ver a Jesús, Él, a quien los judíos culpan como el máximo responsable de su sufrimiento es el único que puede ser su redención y salvación.

Un pueblo redimido

A la medida que esta visión prorrumpía en mi espíritu, también era muy consciente de que era un judío que había **experimentado personalmente** el poder de la resurrección y redención del Mesías. A ello se le sumó otro caudal de imágenes, era el lado positivo de la historia de la Iglesia.

El lado oscuro y pecaminoso de la Historia de la Iglesia empezó a desvanecerse y fue reemplazado por **el lado hermoso y santo**. Vi a **millones y millones** de personas que a través de los siglos y hasta este momento habían sido maravillosamente transformadas por el **poder redentor** de la crucifixión y resurrección del Mesías.

No todos los cristianos y lideres de la Iglesia a través de los siglos han odiado a los judíos o les han perseguido, algunos les han ofrecido su amistad y aún a riesgo de sus propias vidas les han protegido. Estos **verdaderos creyentes** llevaron la auténtica "antorcha del testimonio" por toda Europa y muchos de ellos sufrieron grandemente por su fe. Si todos los cristianos y responsables de la Iglesia de todos lugares hubieran odiado y perseguido a los judíos de manera incesante, nunca hubieran podido vivir en ningún lugar de Europa y mucho menos prosperar en tantos países. Por ejemplo, los judíos vivieron y progresaron en Polonia durante ¡1000 años antes del Holocausto! De hecho los judíos llaman a Polonia "Polanya" que en hebreo quiere decir "Dios mora aquí"

El Poder de la Resurección

Al mirar a los que estaban reunidos para celebrar la Santa Cena, vi una **prueba** viviente de la redención. Aquí había personas cuyas vidas habían sido transformadas por **Jesús**, cuya expiatoria muerte y justificadora resurrección estábamos conmemorando. Debido a que ellos habían experimentado Su redención y entendido su papel como sacerdotes que pueden interceder por otros (1ª Pedro 2:5, 9; Apocalipsis 1:6) estaban arrepintiéndose por los pecados que habían cometido generaciones pasadas e intercediendo con lágrimas por la presente generación de judíos y cristianos. Aquí, en este lugar de muerte, se levantaban personas cuyo testimonio era que el Jesús real -no el "Jesús" usado por lideres inspirados por Satanás como una herramienta de odio- sino el Jesús real, el redentor resucitado es la fuente del **amor sanador que puede transformar la vida**.

Estos **preciosos creyentes** vinieron de Polonia, Inglaterra, otros países de Europa y América para celebrar en la Santa Cena, el maravilloso don de la vida eterna que

este Mesías judío había comprado para ellos derramando su Sangre y ofreciendo Su cuerpo como sacrificio por sus pecados. Vinieron a este lugar de muerte para proclamar la victoria del Salvador sobre la muerte. Vinieron a este lugar de sufrimiento para **proclamar su amor** por el pueblo judío y por la nación de Israel. Vinieron a este "Punto de Selección" para hacer declaraciones proféticas acerca de los actuales propósitos de Dios para el Cuerpo de Cristo y para el pueblo judío y para proclamar su compromiso de ver estos propósitos cumplidos.

Reconciliación

Delante de mi, en este "Punto de Selección" había una clara evidencia de que el Señor esta cumpliendo en la actualidad Su deseo de reconciliar a Su Iglesia con sus raíces judías. Delante de mi se estaba probando que Jesús estaba **limpiando a Su Cuerpo** del diabólico espíritu del antisemitismo. En el "Punto de Selección", estos preciosos creyentes se estaban arrepintiendo de los pecados de la Iglesia hacia el pueblo judío e intercediendo por él con lágrimas. Sólo el **Príncipe de la Vida** puede impartir este corazón a personas, que si no hubieran **nacido de lo alto**, simplemente serían como todos los demás. Pero ellos no son como los demás debido a lo que el Mesías ha hecho en sus vidas. Aquí estaban, adorando, arrepintiéndose e intercediendo con oraciones sinceras. Aquí estaban agradeciendo a Jesús por la nueva vida, por el perdón y la libertad que Èl les había dado y, dándole gracias por la Sangre que Él había derramado, la Sangre que había provisto redención, perdón y comunión personal con el Dios de Israel. Aquí estaban, dándole gracias por el amor que Él les ha dado por todo el mundo, especialmente por el pueblo judío. Esto es lo que más profundamente me conmovió.

El Rey Mesiánico

Al mirar y oír a estos cristianos llorar y orar, empezó otra visión. Vi como se desplegaba la historia de la redención. Allí estaba **Jesús**, crucificado por nuestros pecados y resucitado para nuestra redención. Vi como **ÉI**, que es despreciado y rechazado por el pueblo judío es, de hecho, su única esperanza, **ÉI** es su Rey mesiánico. Jesús, rechazado por los judíos y horriblemente representado por la Iglesia, es la expresión perfecta del Amor de Dios. **ÉI** es el Salvador y el Redentor, cuya vida fue sacrificada como expiación por los pecados del mundo. Sólo **ÉI** tiene el poder de cambiar el mundo porque sólo **ÉI** tiene el poder de cambiar el corazón humano.

Un llamamiento al "Punto de Selección"

En la medida que todo esto se iba organizando en mi mente y en mi espíritu, una nueva visión, todavía mas grande, vino a mi como el sol levantándose por encima del horizonte, que alumbraba todo lo que había estado viendo. En primer lugar vi en el museo de Auschwitz el mapa de todas las líneas férreas europeas que convergían aquí. Entonces empecé a oír al Señor hablar a mi espíritu y al oír estas palabras, entendí claramente que era algo que sólo Dios mismo podía llevar a cumplimiento. El dijo:

"Así como el diablo ha buscado traer a los judíos de Europa a este lugar para matarles, así deseo traer el Cuerpo de Cristo de todas las naciones a este lugar para arrepentirse, purgarse y limpiarse del espíritu de antisemitismo. Deseo que reciban un amor renovado por el pueblo judío y una nueva unción, poder y entendimiento para cumplir Mis planes y propósitos para el pueblo judío y para las naciones"

En esta nueva visión vi miles y miles de creyentes que procedían de todo el mundo para tener celebrar la Santa Cena en el "Punto de Selección". Estaban proclamando la victoria de Jesús sobre los pecados del pasado, sobre las doctrinas demoníacas de la Teología del Reemplazo y el antisemitismo, sobre los pasados intentos de Satanás de matar a todos los judíos y sus planes presentes de destruir la nación de Israel en la actualidad. El diablo trajo a los judíos al "Punto de Selección" para matarles. El Señor quiere traer a la Iglesia al "Punto de Selección" para limpiarla y llenarla con un amor sanador para el pueblo judío. Vi al Cuerpo de Cristo recibiendo nueva vida en lugar de muerte y un amor renovado en lugar de odio.

Vi el lugar de odio satánico y muerte ser literalmente transformado en el lugar del Amor y la Vida de Dios. Vi a la Iglesia, que una vez fue fuente de maldad hacia los judíos, ser transformada en una fuente de amor, esperanza y fe por ellos. Creo que celebrar la "Santa Cena en el "Punto de Selección" es un acontecimiento simbólico-profético que representa lo que el Señor quiere hacer en Su Cuerpo allí donde se encuentre. Él quiere volver el odio en amor y la muerte en vida.

Nuevo conocimiento

La visión acabó con esas multitudes abandonando el "Punto de Selección" y yendo a los cuatro puntos cardinales de la tierra con un conocimiento nuevo, la unción y el entendimiento de los propósitos proféticos de Dios actuales para el ministerio de la Iglesia a las naciones y en referencia a su relación con el pueblo judío. Estaban abandonando este lugar de muerte con nueva vida, un visión renovada y la unción de discipular a las naciones y ser restauradas a sus raíces judías bíblicas y a su responsabilidad de amar incondicionalmente y ser testigos fieles al pueblo judío en el poder del Espíritu Santo que esta nueva vida les da. El **lugar de muerte** fue transformado a un **lugar de vida**, el amor reemplazó el odio y las bendiciones a las maldiciones.

¿Porqué la Santa Cena?

La Santa Cena, la singular experiencia espiritual que nos conecta de una manera muy tangible a Aquel que ofrece Su perdón y redención a aquellos que participan con arrepentimiento, humildad, fe y obediencia no significa nada, para aquellos que participan de ella como un mero ritual o formalidad. Dios conoce el corazón y no puede ser engañado. No perdona a aquellos que creen que por solo comer y beber el pan y el vino, recibirán el perdón, como si esos elementos tuvieran tal suerte de propiedades mágicas para impartir perdón. Dios está buscando y responde a la fe y la obediencia (He. 11:6; Santiago 2:6) Muchos masacradores nazis estuvieron yendo semanalmente a servicios de Comunión pensando que estaban haciendo la voluntad de Dios asesinando a los judíos. Estas personas estarán delante de Dios en juicio, no en perdón.

La Santa Cena tomada, no como un mero formulismo ritual, sino con un corazón dispuesto a obedecer y una fe viva, viene a ser una comida sobrenatural (Jn. 6:27.35, 48-58) que imparte la vida y el amor del Mesías Jesús a lo mas profundo de nuestro ser. Es esta vida y amor que convierte el temor en fe, el desaliento en esperanza, el odio en amor y la muerte en vida. A través del poder de la Comunión, el "Punto de Selección" puede convertirse en el lugar singular donde el Cuerpo de Cristo puede ser limpiado, purgado y liberado de las influencias del antisemitismo y restaurar así su relación y responsabilidad bíblica hacia el pueblo judío. Si como creyentes dejamos este lugar con un amor y poder nuevos, el antisemitismo puede ser erradicado de la Iglesia y un nuevo capítulo de la historia entre la Iglesia y el pueblo judío puede empezar. El "Punto de Selección" -un lugar de muerte- puede ser redimido, puede ser un lugar de nuevos comienzos para el Cuerpo de Cristo en cuanto a su relación con el pueblo judío. El "Punto de Selección" era un lugar donde vidas judías terminaban y puede ser un lugar donde empiece el amor por el pueblo judío.

Nuestro Rey puede apuntar directamente a su enemigo y decir: "Tu has hecho de éste un lugar de muerte, pero de la misma manera que yo he vencido sobre ti por medio de mi muerte y resurrección, triunfaré sobre ti aquí. Haré de este lugar de muerte un lugar de vida" Dios se deleita en tomar lo que Satanás hace para mal y usarlo para bien. (Gé. 50:20; Ro. 8:28)

Portales de Vida y Muerte

Como seres humanos tenemos el potencial de influir en el mundo que nos rodea tanto para bien como para mal. Como seres influyentes nos convertimos en portales que tanto Dios como el diablo pueden usar para influenciar nuestro mundo. Dios habla sus verdades, sus mandamientos para influirnos para bien, para bendición y prosperidad. Las mentiras de Satanás siempre traen maldad y destrucción porque "el ha sido un homicida desde el principio" (Jn. 8:44).

Satanás se vale de la mentira para tener acceso a nuestras vidas; si rechazamos las mentiras cerramos el portal a la influencia de Satanás sobre nosotros, de igual modo, si escuchamos esas mentiras (y a Satanás no le importa que mentira creas, cualquier mentira lo hará) y las creemos, ejercerán una tremenda influencia sobre nuestros pensamientos, sentimientos, palabras y acciones. Llegaremos a ser portales por medio de los cuales esas mentiras traerán maldad y destrucción, no solo a nuestra vida, sino a cada vida con la que entremos en contacto. Cuando Adán y Eva escucharon las mentiras de Satanás y

desobedecieron al Señor se convirtieron en portales que permitieron que el pecado entrara a este mundo. Podemos ver este pecado en la historia del primer asesinato, cuando Caín mató a Abel (Gé. 4:1-16; 1ª Jn. 3:12). El enemigo espiritual de la Humanidad ha usado continuamente la misma estrategia: **mentiras**; alcanzando siempre el mismo resultado: la **muerte**.

Al estudiar el aumento del nazismo, la ascensión de Hitler al poder y el progreso de la SS (que era la responsable directa de llevar a cabo la "Solución final") se puede ver como Satanás usó una combinación de mentiras para alcanzar sus propósitos. Combinó un deseo desmedido por el poder político, un orgullo racial intenso, un odio

racial y unas creencias ocultistas muy profundamente arraigadas para hacer de Alemania el portal de muerte que detonó la 2ª Guerra Mundial y avivó el Holocausto judío. Esto no solo afectó al pueblo judío, sino a toda la humanidad pues cerca de 60 millones de personas murieron durante dicha guerra y las consecuencias de ella todavía afectan a nuestro mundo hoy en día.

Dios usa su Palabra, la Verdad, de una manera similar. Nos habla por medio de las Escrituras y por su Espíritu Santo. Podemos escoger abrir nuestros corazones (que son el portal de nuestra vida) a su Palabra y entrar a una relación con Él que cada vez será mas profunda. Jesús llama a la puerta de nuestro corazón (Ap. 3:20) debemos abrir esta puerta y recibirle para llegar a ser hijos de Dios (Jn. 1:12) Jesús se compara con una puerta, el portal a través del cual podemos entrar al Padre (Jn. 10:9, 14:6) También nos enseña que cuando 2 o mas de sus discípulos están juntos, Él estará en medio de ellos (Mt. 18:20) Este encuentro es el portal para entrar y manifestarse.

Una historia clásica en la Bíblia, acerca de portales, la encontramos en Génesis 28:12-17. Jacob tuvo un sueño en el que vio a ángeles subiendo y bajando por una escalera. Cuando despertó, declaró que el lugar donde estaba era la "puerta (en hebreo: Shahar) del cielo" En Oseas 2:15, Dios prometió "Abrir la puerta de la esperanza en el valle de la angustia" En muchas maneras, celebrar la Santa Cena en el "Punto de Selección" es exactamente esto: una puerta a la esperanza en el valle de la angustia.

Abriendo un portal de vida

Durante estas visiones vi que el "Punto de Selección" era un lugar, físicamente hablando, donde un portal de muerte había sido abierto. Si el enemigo era capaz de llevar a los judíos allí, les podría mandar directamente a las cámaras de gas y entendí que el Señor quería cerrar aquel portal de muerte y abrir un portal de vida en ese mismo lugar.

Quede anonadado por ese concepto y el sorprendente contraste: este horrible lugar de muerte ¡transformado en un lugar de vida! El mismo lugar donde el diablo mató judíos transformado en un lugar donde el amor de Dios por el pueblo judío pudiera ser impartido al Cuerpo de Cristo.

Redimir el Holocausto

Después, por la noche, cuando estaba meditando en toda la experiencia de ese día, oí al Señor decir: "He intentado canjear el Holocausto" Cuando escuché esto, todavía me quedé mas sorprendido y Le dije: ¿Cómo? no puedes cambiar la historia. ¿Cómo puedes sanar estas heridas que van mas allá de lo que se puede explicar o entender? ¿Cómo puedes redimir ese horror? Él me dio una sencilla y profunda respuesta: "De corazón a corazón"

¡¡¡Aleluya, Solo Dios puede hacer algo así!!! Solo Dios puede llevarlo a cumplimiento. **Solo Él puede sacar redención de esta maldad masiva.** Solo Él puede traer sanidad a tal dolor. Solo Él puede abrir un portal de amor y vida en lugar de odio y muerte.

Solo Dios puede impartir amor por el pueblo judío en el Cuerpo de Cristo. Solo Dios puede dar una revelación a su Iglesia acerca de la relación y responsabilidad bíblica que debe tener con el pueblo judío. Ningún maestro o predicador, profeta o apóstol puede hacer esto, ¡¡es puramente una obra del mismo Dios Viviente!! Amén.

Invitación al "Punto de Selección"

La visión para el servicio de Comunión en el "Punto de Selección" puede resumirse de esta forma. Satanás trajo a los judíos al "Punto de Selección para matarles; Dios quiere traer a Su Iglesia al "Punto de Selección" para llenarla con una vida dispuesta a darse en amor por los judíos. Por medio de venir en humildad y arrepentimiento al "Punto de Selección" y compartir la Santa Cena, la Iglesia puede ser liberada del espíritu de antisemitismo y ser llena de amor por el pueblo judío. Al tiempo que la Iglesia recibe la Comunión y se **arrepiente** de los pecados cometidos a través de la historia en contra del pueblo judío, puede **renunciar** a ellos para que ya no tengan lugar en la vida o enseñanzas de la Iglesia. La Comunión puede ser una forma por medio de la cual la Iglesia **recibirá** una nueva enseñanza del amor por el pueblo judío y una nueva unción que la capacitará para demostrar ese amor a ellos y al resto del mundo.

Por favor, hemos de comprender que el servicio de Comunión en el "Punto de Selección" no es una ceremonia cristiana triunfalista para mostrar la superioridad del Cristianismo sobre los judíos, tampoco es un intento de quitarle importancia a lo que allí pasó, Dios nos libre de pensamientos que puedan pervertir esta visión. Auschwitz siempre será un lugar de horror y duelo. Esta visión profética está enfocada hacia el Cuerpo de Cristo, para que venga a este lugar de dolor para el pueblo judío y se identifique con ellos en humildad y arrepentimiento por su historia de antisemitismo. Se trata del Cuerpo de Cristo viniendo a este lugar de muerte para declarar en la Santa Cena la victoria del Mesías sobre el pecado y la muerte y proclamar proféticamente que los propósitos de Dios para la Iglesia y para el pueblo judío se cumplirán.

Creo que Dios va a poner en el corazón de miembros del Cuerpo de Cristo alrededor de todo el mundo celebrar la Santa Cena en el "Punto de Selección" por lo menos una vez en su vida. Al hacerlo entrarán a un nuevo nivel de participación en los actuales propósitos proféticos de Dios para la Iglesia y el pueblo judío porque saldrán del "Punto de Selección" con un nuevo corazón para el pueblo judío.

¿Se puede eliminar el antisemitismo por completo de este mundo? No hasta que el Señor regrese. Pero podemos trabajar con Su Espíritu para eliminar el antisemitismo del Cuerpo de Cristo alrededor del mundo **de corazón a corazón**.

¿Qué puedes hacer?

Te pedimos que consideres en oración lo que el Señor te está llamando a hacer ahora que sabes que hay esta oportunidad de redimir el Holocausto. Ayúdame a dar a conocer esta visión en el Cuerpo de Cristo. Ora por nosotros y apoya esta obra profética de los últimos tiempos con tus donaciones.

Seguimos viendo un resurgimiento del odio islámico hacía los judíos e Israel, así

que por favor, únete a nuestra batalla contra el antisemitismo de nuestros días. Oro para que no nos engañemos creyendo que no podría haber otro Holocausto. Aquí tienes algunas cosas que puedes hacer:

- 1. Participa en la Santa Cena en el "Punto de Selección". Considera en oración hacer un viaje Auschwitz con nosotros.
- 2. Contribuye al ministerio. Si no te es posible viajar al "Punto de Selección", por favor, considera el contribuir para que otra persona vaya o para los pastores de Polonia que patrocinan eventos como "Del Holocausto a la Esperanza". Si no puedes dar económicamente considera el contribuir orando y ayunando por aquellos que van a hacer este viaje.
- Pide mas información. Por favor, contáctanos por medio de nuestra página web: www.hmmin.com o a través del correo-e del Dr. Morgan: drm@hmmin.com

Conclusión

Dios en su misteriosa providencia permitió, y lo continua haciendo, que en la tierra haya maldad y sufrimiento. A veces el mal es infringido incluso en Su nombre por aquellos que Le representan. Él ha permitido que la Iglesia, al ser influenciada por doctrinas de demonios, Le haya malinterpretado e incluso haya llegado a ser un instrumento del mal en cuanto a la persecución de los judíos.

Al mismo tiempo, Su Espíritu, está inspirando y ungiendo a Sus verdaderos discípulos para cumplir Sus planes y propósitos. Hoy en día, Él esta restaurando a la Iglesia a su relación y responsabilidad bíblica con el pueblo judío. Esta restauración se está llevando a cabo en cada parte del Cuerpo de Cristo, en todas las naciones alrededor del mundo. Como parte de esta restauración, el Señor nos ha dado la visión de llamar al Cuerpo de Cristo de todas las naciones de la tierra a celebrar la Santa Cena en el "Punto de Selección" en el campo de la muerte de Birkenau.

En la portada hay una foto del "Punto de Selección" en funcionamiento en Birkenau. Debajo hay una foto tomada durante la celebración de la Santa Cena en el "Punto de Selección" en 2008, yo estoy sosteniendo juntos en cruz dos trozos de alambre de espino de la alambrada del campo que el pastor Werner Oder (cuyo padre era un asesino nazi de la SS) me dio; en el momento exacto en el que levantamos este singular símbolo de Holocausto y Esperanza, declarando que solo la redención comprada por la muerte del Mesías en la cruz puede cambiar el Holocausto en esperanza, una cruz apareció en el cielo.

United States Office
Howard Morgan Ministries
P.O. Box 956486
Duluth GA 30096
(770) 734-0044
info@HMMin.com

United Kingdom Office
Howard Morgan Ministries
0151-652-9956
Karen@HMMin.com

Canada Office
Howard Morgan Ministries
250-816-0543
Corina@HMMin.com